

SCROLL

Ambato recupera sus raíces

Puente Elevado Vehicular Victor Hugo, único en el país

El Puente Elevado Vehicular Victor Hugo responde a un concepto ambiental en la ciudad, pues sus jardineras reducen el impacto visual de las obras de vialidad y cuida el medio ambiente.

“La infraestructura tiene un estilo minimalista y se destaca de las demás por su dinámica función pues no sólo descongestiona el tráfico vehicular sino que, también, mejora la calidad de aire del sector”, indicó Danilo Galarza, Director de Planificación del GAD Municipalidad de Ambato.

Según técnicos de la municipalidad, en sus dos jardineras de 100 metros de largo cada una, ubicadas a cada lado del puente, se sembraron buganvillas, vincas, geranios-hiedra, geranios-novios y cucardas, que se mantienen gracias a dos puntos de agua en cada hilera ornamental. En la parte baja de la infraestructura, se plantaron cipreses de limón, durantas, begonias, margaritas y ojos de poeta.

“Es el único paso elevado en el país que cuenta con jardines laterales, haciendo honor al nombre de Ambato Ciudad Jardín”, recalcó Luis Amoroso Mora, alcalde de la ciudad.

Este tipo de obras se ejecutan a nivel internacional como en la avenida más congestionada de la capital de México, donde el gran flujo vehicular contaminaba el medio ambiente y, como una solución óptima, se implementaron jardineras en las columnas del puente para mejorar la calidad del aire y el aspecto visual de la ciudad, según el periódico global de México, El País.

“Victor Hugo” fue determinado en Concejo bajo la ordenanza que regula el sistema alfa numérico de nomenclatura para las vías de la ciudad y las obras de interés público, aprobada el 23 de noviembre de 2004. La avenida y ahora el puente elevado vehicular lleva el nombre del ilustre dramaturgo francés, político, intelectual e influyente en la historia de su país y de la literatura del siglo XIX. (NBG)